

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah rabbil'alamin, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah swt karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nyalah penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "**Hubungan Intensitas Kebisingan Dengan Migrain pada Pekerja Pabrik Tekstil di Majalaya Kabupaten Bandung**". Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk menempuh salah satu persyaratan akademis dalam menempuh sidang sarjana program strata-1 jurusan kedokteran di Universitas Islam Bandung.

Berbagai usaha telah ditempuh penulis dalam rangka penyusunan skripsi ini dan atas bantuan yang sangat berharga dari berbagai pihak dalam memberikan dorongan pemikiran baik dalam bentuk moril maupun materi. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga kepada berbagai pihak yang telah membantu, baik secara langsung maupun tidak langsung, khususnya disampaikan kepada:

Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, dan Hilmi Sulaiman Rathomi, dr., M.K.M selaku Ketua Tim Skripsi.

Alya Tursina, dr., Sp.S MH.Kes. selaku Pembimbing I, dan Waya Nurruhyuliawati, dr., Sp.S. selaku Pembimbing II yang senantiasa meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, pengarahan, saran, ilmu, serta doa dengan tulus dan penuh kesabaran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Nurdjaman Nurimaba, dr., Sp.S (K) selaku pembahas I, dan Fajar Awalia Yulianto,

dr., M.Epid. selaku pembimbing II telah bersedia meluangkan waktu untuk membahas skripsi ini.

Kepada Direktur Pabrik Tekstil PT. X di Majalaya Kabupaten Bandung, serta Bapak Arif selaku pengurus dan pekerja Pabrik Tekstil yang turut membantu dalam pelaksanaan penelitian ini.

Kedua orangtua tercinta, ayahanda Nanan Ginandjar Perdana Kusumah dan ibunda Ade Saribanon, juga kepada keluarga tercinta yang selalu memberikan dorongan semangat, doa, dan ide-idenya.

Teman-teman angkatan 2016 yang telah memberikan semangat dan kerjasamanya, serta semua pihak yang telah terlibat dalam penyusunan skripsi yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, oleh karenanya kritik dan saran sangat penulis harapkan bagi penyempurnaan skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap semoga Allah SWT berkenan memberi pahala yang berlipat ganda kepada seluruh pihak yang telah memberikan bantuan dan dorongan kepada penulis, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk ilmu pengetahuan. Amiin.

Wassalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh.

Bandung, 13 Januari 2020

Penulis,

Gina Octaviani